



Nos principaux arguments contre l'initiative SSR

L'initiative veut imposer à la SSR une coupe budgétaire drastique. Elle fragilise ainsi l'accès des Suisses et des Suisse à des informations complètes et impartiales. L'initiative SSR n'est pas une mesure de réduction budgétaire sans danger. Au contraire, elle menace le service public et fragilise notre pays.

1. Une entreprise média pour TOUTE la Suisse

Grâce à la SSR, toutes les régions de Suisse disposent de leurs propres chaînes de télévision et de radio ainsi que de canaux numériques, et leurs programmes sont appréciés. La RTS, la SRF, la RSI et la RTR assurent également une présence là où les médias ont presque disparu. Une SSR forte représente un atout majeur pour les personnes vivant en dehors des grands centres urbains.

2. En temps de crise, nous avons besoin de médias forts

Pour se forger une opinion éclairée, il est primordial d'avoir accès à des informations fiables. Dans un contexte mondial devenu périlleux et incertain, la Suisse peut compter sur la SSR pour présenter avec sérieux l'actualité et ses enjeux. Cette qualité de l'information ne doit pas être détruite !

3. La SSR est un rempart face à la désinformation

La SSR est notre bouclier dans la bataille contre l'invasion des fausses nouvelles. Elle garantit la vérification des faits et dispose d'un réseau de correspondantes et correspondants pouvant confirmer les informations directement sur place. L'avenir de notre démocratie dépend fortement de la solidité et de la qualité de nos médias publics.

4. Un organe indépendant des clics et des actionnaires

La redevance constitue une protection très importante. Elle est en effet le gage de l'indépendance de la SSR. Elle n'a pas à prendre en compte les intérêts de propriétaires privés, ni le nombre de clics générés par ses prestations. Cette liberté garantit un journalisme dont le rôle est de diffuser l'information et non pas de la monnayer. La SSR peut ainsi remplir sa mission de manière indépendante et fidèle au principe de service public.

5. L'initiative SSR entraînerait des coupes budgétaires drastiques

La SSR a déjà introduit un plan d'économies considérables. L'initiative SSR la contraindrait à réaliser des coupes massives dans son offre. Dès lors, de nombreux programmes plébiscités tels que les émissions d'enquête comme « Temps Présent », les divertissements tels que « 52' » ou encore les émissions sportives en direct ne pourraient plus être produits. La culture et le sport suisses perdraient ainsi une plateforme essentielle.

6. Effets secondaires graves pour tous les médias

Si la SSR devait économiser 50% dans l'ensemble de ses activités, il en résulterait des coupes graves concernant tous les médias (Agence Keystone-ATS, Mediapulse, EduMédias, CFJM, échanges de programmes, conseils techniques, etc.). L'affaiblissement d'un média ne renforce pas les autres mais provoque des dégâts collatéraux sur l'ensemble de l'écosystème des médias.